

Ma commune bouge



Comme chaque année, *La Dépêche* organise, en partenariat avec l'AMF31, le conseil départemental de Haute-Garonne et la Fondation du patrimoine Occitanie-Pyrénées, le concours "**Ma commune bouge**" qui met en avant des communes pour leurs réalisations et projets dans divers domaines : Patrimoine, Environnement, Animation et Vie locale, Jeunesse.

Les 16 communes finalistes ont toutes un point commun : elles ont été sélectionnées par la rédaction sur la base d'une solide politique menée dans un domaine en particulier (lire ci-dessous et dans nos différents articles au mois d'août). Ce sont maintenant les lecteurs qui votent pour ce concours à l'issue duquel des prix seront remis en octobre 2025.

Pour participer au vote, cliquez sur le lien suivant:

<https://www.ladepeche.fr/2025/07/04/ma-commune-bouge-2025-votez-pour-departager-les-16-communes-candidates-en-haute-garonne-12803880.php>

Pour consulter l'article de La Dépêche publié le 25 juillet 2025 à l'occasion de l'inauguration de la nouvelle aire de jeu des enfants en centre village intitulé "Le village de Mauran, au sud de la Haute-Garonne, mise sur les enfants pour bâtir l'avenir, à travers des projets culturels, éducatifs et intergénérationnels", **cliquez sur le lien suivant:** <https://www.ladepeche.fr/2025/07/25/ma-commune-bouge-2025-a-mauran-place-aux-enfants-dans-les-projets-locaux-12828380.php>